

17 Avril 2020 23 Shabaan 1441 AH

Après avoir salué tous ses disciples (et tous les musulmans) du monde entier avec la Salutation de paix, Hadhrat Muhyi-ud-Din (atba) a lu le Tashahhoud, le Ta'ouz, et la Sourate Al-Fatiha, et il a ensuite axé son sermon sur:

Les Attributs d'Allah (Pr.5)

Par la grâce d'Allah je continue la 5<sup>ème</sup> partie de mon Sermon du Vendredi sur le sujet des attributs d'Allah. Donc, Allah nous dit que c'est Lui Qui est suprême sur Ses serviteurs. Il détient tout le contrôle et a le pouvoir absolu. Il a le pouvoir de tout détruire, Il a le pouvoir de punir. C'est Lui Qui donne la mort et c'est Lui Qui donne la vie. Et c'est Lui-même Qui a fait tous les arrangements pour vos protections de sorte que vous ne vous détruisez pas par vous-mêmes face à Son décret. Et c'est ça le sujet que le Coran mentionne dans les autres endroits, que vous avez commis tellement de péchés ; tellement de péchés qu'il serait alors tout à fait approprié, qu'Allah vous élimine complètement. Il sera dans Son droit de le faire, non seulement envers vous, mais envers toutes formes de vie.

Dans un autre endroit du Coran, il est mentionné comme suite que pour chaque personne, même qu'il soit apparent ou caché, même qu'il sorte le soir ou en plein jour, Allah a placé des surveillants sur lui pour le protéger. De quoi le protéger? Le protéger certes des décrets d'Allah.

Donc ici on traite de quel sujet? En fait c'est le décret divin même qui donne la vie et c'est le décret divin même qui donne la mort. Personne n'a la capacité de mourir sans le décret divin. Donc, si le décret d'Allah vous appelle vers la mort,

alors Allah nous dit que c'est Son *Taqdir* (décret) même qui nous protège pour un certain temps et nous protège contre Son autre décret. Sinon Allah est tout à fait Suprême. Il possède tellement de puissance et de capacité qu'Il peut tout éliminer et détruire, mais en fait c'est Son décret même qui vous protège de Ses autres *Taqdirs*.

Dans un autre verset, Allah a rendu cela très claire que Son décret continue à vous protéger aussi longtemps que Son décret de la mort ne vient pas. Quand l'heure de la mort arrive, à ce moment là, Allah dit aux anges de prendre le message de la mort et d'aller [prendre l'âme en question] et de revenir sans commettre aucun excès, aucune injustice, et de faire exactement ce qu' Allah leur a dit de faire.

Ici en fait le mot *Haqq* comme je vous l'ai expliqué a été mentionné. Il est ensuite mention que tous le monde retournerons vers ce même Maître véridique. Et l'ordre aussi viendra de Lui-même. Et bien vite Il réglera tous les comptes.

Maintenant *Maliki Yaumid Deen* est lié avec la vérité. Cette liaison attire notre attention sur nos actions. Elle nous donne l'ordre de surveiller nos actions. Elle nous met en garde qu'on ne pourra jamais échapper d'Allah, Le Suprême. C'est certes la faveur d'Allah de laisser Ses autres décrets en actions et de continuer à nous protéger. Mais ceci est une chose qui durera tout au plus jusqu'à la mort. Quand la mort viendra, eh bien elle viendra certes d'après le décret d'Allah. À ce moment là, vous devrez vous présenter devant le Maître du Jour du Jugement pour être juger avec vérité.

Le Coran explique ce sujet clairement. Allah est vrai ; Il est La Vérité et Il décidera avec vérité. Il ne commettra aucun excès contre quelqu'un. Il jugera avec la justice parfaite et Il est un Être Qui réglera les comptes très vite. Il vous donne un certain temps, aussi longtemps que vous vivez en ce monde ici-bas, mais une fois mort, Il ne tardera pas à entamer le règlement des comptes.

De plus, Allah est Le Dieu Qui possède le pouvoir absolu, suprême. Il émerge comme un Être suprême, comme vérité aussi, et de ce fait, comme je vous l'ai dit, si vous avez envie d'échapper au châtiment, alors il vous faut faire la Vérité devenir votre Maître, car Allah est la Vérité. *Maula* veut dire camarade, quelqu'un qui vous secours, qui vous protège. Donc, Allah même dit que vous devrez tous retourner vers Lui (Allah, la Vérité) et si en ce monde vous n'avez pas adopté la vérité et si vous n'avez pas établi un lien avec la vérité, alors dans l'autre monde Il n'aura aucune connexion avec vous.

Donc, si vous désirez vous échapper du châtiment, alors vous devez faire la vérité devenir votre *Maula*, sinon vous ne serez pas secouru. Les personnes qui ont fait du mensonge leur camarade en ce monde, à l'heure de chaque difficulté ils prennent le support du mensonge, à l'heure de chaque gourmandise ils prennent l'aide du mensonge, pour acquérir chaque désire d'éloge ils prennent support du mensonge, pour s'échapper de chaque règlement de compte ils adoptent le mensonge, alors leur intérieur et extérieur sont complètement mensongères, et si au Jour du Jugement ils disent la vérité pour se protéger, alors ce sera là un grand mensonge. Et le Coran a donné cet exemple, il a dit qu'il y aura de tels imbéciles qui même au Jour du Jugement, au lieu de venir sous la protection Allah, ils essaieront de chercher protection dans le mensonge.

Donc, le mensonge signifie dire une chose que vous savez n'est pas vrai. Vous savez que votre prochain n'a pas fait telle ou telle chose, mais vous persistez en connaissance de cause et vous insinuez qu'il l'a fait. Alors ceci est un mensonge et celui qui commet cet action-là est un menteur. Dans le Coran Allah (swt) dit: « Malédiction d'Allah sur les menteurs ». (Sourate Al-Imran 3 : 62).

D'après un hadith de Tirmidhi, le mensonge amène vers le péché et le péché amène vers l'enfer. À force qu'une personne ment que finalement il est reconnu comme un grand menteur auprès d'Allah Le Tout-Puissant. Le mensonge n'est pas digne à quelqu'un qui a la foi. C'est une chose honteuse et infâme qui rend une personne indigne. Donc, mentir n'est pas le travail d'une personne qui est digne. De promouvoir et soutenir une pratique qui est en dehors des limites du *Chariah* aussi est un mensonge. Et ceci est encore plus grave car ceci peut mettre toute une population en erreur. Et parce qu'aussi ce mensonge là est une *bouhtane* (fausse blâme/ calomnie) ayant comme cibles, Allah Le Tout-Puissant et Son Messager (pssl). Ce type de personne fait croire ce qui n'est pas vrai. Il a envie de faire croire que c'est l'ordre Allah Le Tout-Puissant et l'enseignement du Messager d'Allah (pssl) mais pourtant il sait très bien que cela n'est pas vrai. Il fait ceci juste pour son gain matériel et parfois il le fait pour ne pas paraître ridicule [devant les autres personnes].

Parfois une personne arrive à parler d'une chose qui n'est pas vrai. Mais il ne le fait pas par exprès ; ce n'est que par erreur et par confusion qu'il le fait. Ce type de personne là peut avoir un chemin de sortie s'il prend toutes ses précautions avant de dire ce genres de paroles. Si jamais il le fait par négligence, alors il sera coupable auprès d'Allah Le Tout-Puissant à cause de sa négligence. C'est pour cela

qu'il faut prendre beaucoup de précautions avant de parler à propos du *Dîn*. Il ne faut pas que vous déclariez quelque chose que vous ne savez pas. Il y a beaucoup de personnes qui font ce genre d'erreur, et ceci est tellement une chose courante qu'il y a des fois les *Oulémas* aussi tombe dans ce piège. Ils interprètent mal les versets du Coran et les hadiths. Et ils induisent le public en erreur.

Donc, de parler à propos du *Dîn* sans connaissance est très grave et est synonyme de commettre un péché sur le compte d'Allah et de Son Messager (pssl) où vous dites des choses qui ne sont pas vraies. Il vous faut bien garder à l'esprit que tout ce qu'une personne a envie d'accumuler et de gagner pour tromper une personne ne représente rien devant ce qu'Allah Le Tout-Puissant a réservé pour ceux qui sont sincères et honnêtes. Sur ce rien du tout, il y a un temps très limité. C'est pour ça qu'on doit dire la vérité, pratiquer la vérité, rester sur la vérité et propager la vérité si vraiment on veut devenir appréciable aux yeux d'Allah Le Tout Puissant. Manifestons en nous Son attribut de vérité. Allah est la vérité, Il aime qu'on vive notre vie dans la vérité et pratique la vérité. Il y aura de grands épreuves quand vous pratiquez la vérité, il y aura toutes sortes de tentations qui nous tenteront pour ne pas dire la vérité. Mais on doit savoir qu'il y a un prix à payer pour dire la vérité. Il y a beaucoup de choses aussi qu'on perdra. Mais pour le plaisir d'Allah Le Tout Puissant nous devons accepter de perdre aussi. Et cette perte ne représente rien devant ce qui nous attend plus devant. Ce n'est pas une perte en vain qui vous plongera dans le regret. C'est une perte spéciale, qui vous couronnera de succès. C'est une perte telle qu'une graine subisse pour donner naissance à un grand arbre chargé de fruits.

Donc, j'espère que tous les musulmans et surtout nos membres de la Jamaat Ul Sahih Al Islam réfléchiront sur toutes les explications que j'ai donné sur les attributs d'Allah (swt); et faisons-nous un devoir de lire les attributs d'Allah tous les jours, *Incha-Allah*. Et *Incha-Allah*, le mois béni de Ramadan arrive [à grands pas]. Puisse chaque musulman en général – nous tous – profiter de ces jours bénis et de se tourner plus vers Allah afin de récolter Son plaisir, et prions tous ensemble afin qu'Allah aie pitié de l'humanité dans ces moments difficiles et fasse le monde revivre dans Son *Zikr* (souvenir) et reconnaissance. À l'heure actuelle, officiellement parlant, nous avons dépassé les deux millions de cas positifs de COVID-19 et plus de 145,000 morts. Je termine avec ce verset coranique :

« La jouissance de la vie présente ne sera que peu de chose, comparée à l'audelà! » (Sourate At-Tauba 9: 38).